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　学校公開に併せて「道徳」公開授業、
進路ガイダンス、学校評議員会を開催
しました。ご来校いただきました町内
の皆さま、ありがとうございました。

左から杉山さん、石井さん、加藤木さん

　ＪＡ水戸常北支店前交差点で、
本校生徒会とＰＴＡが、笠間警
察署、常北中、町役場の方々と一
緒に交通安全を呼びかけました。

　平成18年度卒業の加藤木れいさん（志村大宮病院勤務、
栄養士）、石井理さん（美容室ゼスト勤務、美容師）、杉山沙
矢香さん（中川製作所勤務）の３人を招き、社会人としての
経験を踏まえた進路実現への心構えについて講演していた
だきました。先輩達の体験談に在校生は熱心に耳を傾け、
講演終了後にはたくさんの質問が寄せられました。

　６月10～11日に行われた「高校囲碁選
手権茨城県大会」の個人Ｂリーグで、鯉
渕稔君（３年常北中出身）が優勝！舟橋優
希君（２年常北中出身）が準優勝しました。

　郡司成悠君（１年 常澄中出身）が、６月19日に行
われた県予選（ライトフライ級）でみごと優勝！８
月に秋田で開催されるインターハイに出場が決ま
りました。

　１組では「身だしなみ・礼儀・
マナーについて考えよう」、２組で
は「自分のベストを尽くす大切さ」
をテーマに授業が行われました。

　夏休み中に全員が参加するイン
ターンシップに向けて、劇団員に
よる寸劇などを通して、社会人と
して求められる常識やマナーにつ
いて学びました。

・小規模校ですが，先生と生徒の距離が
　近くアットホームな感じで、独自のカ
　ラーがあっていいと思います。
・とてもきれいで教室も整っていました。
・あいさつが良くできていました。授業
　態度も落ち着いていて感心しました。
・子どもの様子を見る機会があるのはあ
　りがたいです。


